

市立高校生41人が市会議員と懇談しました！

令和2年12月25日（金）に、市立高校生を対象にした市会議員との懇談と本会議場等の見学を行いました。

市立高校7校41人の高校生が参加し、活発な意見交換が行われました。

【実施内容】

○本会議場の見学・説明（14：30～15：10）

○市会議員との懇談（15：15～16：30）

高校生からの質問に市会議員が答える形で実施しました。懇談の主なやりとりは裏面に掲載しています。

※今回の懇談に参加した市会議員

草間 剛 議員、ふじい 芳明 議員、木内 秀一 議員、みわ 智恵美 議員

【議場にて横山正人議長の話をお聴きしている様子】



【懇談の様子】



※写真データをご希望の場合は、お問合せ先までご連絡ください。

【懇談での主なやりとり】

○生徒質問

これからのグローバル化に向けて何が必要だと思いますか？

□議員回答

私は日本アフリカ友好横浜市会議員連盟の役員をしています。これからはアフリカの力が必要です。皆さんの時代はアフリカと対等に渡り合う時だと思います。子どもたちの将来の為にアフリカとの友好交流の“種”を蒔いているところです。

○生徒質問

新型コロナウイルス感染症の影響で、仕事のやり方を変えたことはありますか？

□議員回答

今までは、地域の方などと対面で話を聴くことが多かったです。声だけでなく、表情や雰囲気も合わせてコミュニケーションをとっていたため、Zoomや電話などでやりとりすることに難しさを感じていますが、万が一「自分が感染していたら」ということに注意しています。

○生徒質問

議員になる前の経験が役に立ったことはありますか？

□議員回答

熊本地震の時に現地に赴き被災者の手助けをした経験です。また、それが議員になるうと思ったきっかけの一つでもあります。

○生徒質問

政治家が大切にしなければならないことは何だと思いますか？

□議員回答

有権者との約束を守ることです。そして様々な調査をしっかりと行うことだと思います。また、情報をこちらから発信して、地域からの情報を受け取ることも大切です。

お問合せ先		
議 会 局 秘 書 広 報 課 長	柴 垣 涼	Tel 045-671-3079
議 会 局 政 策 調 査 課 長	青 木 正 博	Tel 045-671-3006